



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

SE DIVIERTE. Nueva York, enero 17. Margaret Trudeau, que está separada de su esposo el Primer Ministro canadiense Pierre Trudeau, baila anoche en el club nocturno de Nueva York, Studio 54.

Otro Acusado Niega Participó en el Asesinato de Chamorro

MANAGUA, 17 enero (ACAN-EFE). Harold Cedeño Escoto, de 20 años de edad, se convirtió hoy en otro de los detenidos que negó toda participación en el asesinato del periodista Pedro Joaquín Chamorro Cardenal, ocurrido el 10 de enero anterior.

El reo, un oficinista de un comercio local, había declarado el sábado 14 de enero ante el Juez de Policía, Coronel Luis Ocoín, ante quien detalló toda su participación en el atroz crimen.

Sin embargo, al rendir una indagatoria ante el Juez Primero de Distrito del Crimen, Guillermo Rivas, negó haber tomado parte en el asesinato del periodista que ha conmovido al país.

Cuando declaró ante el Juez de Policía, Cedeño Escoto narró con amplitud de detalles una serie de antecedentes que mediaron antes de la ejecución del asesinato.

Inclusive, confesó que él había formado parte de una caravana de —Favor pase a la Pág. 28.

Orden de Captura Contra el Pdte. de Cámara en Colombia

BOGOTÁ, enero 17. (AP). Un Juez Superior de Bogotá ordenó hoy que el Presidente de la Cámara de Representantes, Alberto Santofimio Boter, sea conducido a una cárcel y procesado por los delitos de falsedad y peculado.

El propio Juez Ricardo Sanabria hizo el anuncio ante numerosos periodistas que se congregaron en su despacho.

Santofimio, uno de los principales aliados del ex-Canciller Julio César Turbay Ayala, as-

pirante liberal a la Presidencia de la República para el período constitucional 1978-82, fue acusado por el exparlamentario Felipe Salazar Santos de despilfarrar nueve millones de pesos (240.000 dólares), en el pago de contratos a menores de edad, personas fallecidas y otras suplantadas sin su autorización, quienes figuraban como "asesores del Congreso".

El Presidente de la Cámara ha negado los cargos y ha dicho que se trata de una "patraña política para

—Favor pase a la Pág. 28.

Mario Soares Anuncia Hoy Nuevo Gobierno en Portugal

LISBOA. Enero 17 (AP). Los socialistas del Gobierno de minoría del Primer Ministro Mario Soares, derribados del Poder hace cerca de seis semanas, después de gobernar solos durante 16 meses, se reunieron hoy para decidir si tratarán de gobernar con ayuda de los conservadores o convocar a nuevas elecciones dentro de algunos meses.

Fuentes socialistas expresaron que la Comisión Nacional de 150 miembros del Partido se dividió en

torno a la cuestión, pero opinaron que la comisión autorizaría eventualmente a Soares para tratar de formar un Gobierno de mayoría con los conservadores en el Gabinete.

Soares efectuó consultas de última hora con los dirigentes de la oposición, antes de comunicar mañana al Presidente Antonio Ramalho Eanes si aceptará su invitación de formar un nuevo

—Favor pase a la Pág. 30.

Huelga Amenaza con Crear un Caos en Puerto Rico

SAN JUAN DE PUERTO RICO, 17 Ene. (Por Rafael Alonso, de EFE) -- Una huelga de miles de empleados de los transportes públicos y de la compañía estatal de energía eléctrica amenaza hoy con crear un caos en San Juan de Puerto Rico y en la economía isleña.

Al paro que desde hace una semana mantienen los conductores

Fuerte Sismo Causa

Pánico en Argentina

BUENOS AIRES, Ene. 17. (AP). Un sismo que tuvo su epicentro en la castigada provincia de San Juan, a 1200 kilómetros al noroeste, con intensidad de ocho grados en la Escala Mercalli (6-7, de Richter), causó hoy pánico e intranquilidad, pero no hubo información de víctimas ni daños. El movimiento se sintió también

—Favor pase a la Pág. 17.

Le Cercenan la Mano Porque no Hallaron Nada

BUENOS AIRES, 17 Ene. (EFE). Contrariados porque no encontraron dinero ni objetivos de valor en una escuela primaria, tres ladrones le amputaron la mano al cuidador del establecimiento.

El episodio ocurrió en un Colegio del Barrio Palermo de Buenos Aires, al que penetraron tres hombres armados con pistolas y exigieron al cuidador que les entregara "todo lo de valor" que hubiera en el establecimiento, informó hoy la policía.

Los asaltantes encerraron a su víctima en la biblioteca de la escuela y lo amenazaron con "cortarle una mano" si no accedía a sus peticiones.

Como el cuidador les respondería una y otra vez que allí no había nada de valor, los ladrones lo forzaron a colocar su mano izquierda en una guillotina para cortar cartones y se la cercenaron. Después huyeron sin llevarse nada.

de los autobuses municipales de San Juan, y que dejó sin transporte público a la ciudad, se sumaron hoy los taxistas de la capital portorriqueña.

Los miles de turistas que desde las temperaturas polares de los Estados del Atlántico de Estados Unidos llegaron a la isla para disfrutar del verano perpetuo puertorriqueño, tuvieron hoy que quedarse en sus hoteles ante la falta de medios de transporte.

La paralización de los servicios de transporte se convirtió así en la principal amenaza a la continuada presencia de esta sustanciosa fuente de ingresos, pues se teme

que los turistas decidan ir a otras islas del Caribe y abandonen los repletos hoteles de San Juan.

El recurso a la huelga como medio de conseguir las demandas de aumentos salariales es la principal pesadilla de las autoridades de la isla, que temen una paralización en cadena de los principales servicios.

Desde hace más de tres semanas, los 6.800 empleados sindicalizados de la empresa pública de fuentes fluviales, la agencia gubernamental que monopoliza aquí el suministro y distribución de energía eléctrica

—Favor pase a la Pág. 17.

Policía Desaloja de Iglesias a Huelguistas en Bolivia

LA PAZ, enero 17 (Por Jorge Sendes, de EFE). Una pesada tranquilidad se respira hoy en la ciudad de La Paz, luego de que esta madrugada la policía logró

mandar a los hospitales a 140 huelguistas de hambre, pero no consiguió reducir del todo la protesta.

La huelga de hambre que comenzó el pasado 28 de diciembre con 7 mujeres y 14 niños acompañantes, ha sufrido unas bajas por la debilidad y otras por la policía, pero no terminó todavía la batalla.

De cinco grupos que se habían lanzado al ayuno voluntario, han sido eliminados tres por la fuerza. Quedan dos solo en La Paz.

Un grupo de internados forzados en unas clínicas rehusan aceptar tratamiento médico que, debido a su debilidad, necesitan.

La huelga del hambre continúa y nuevos grupos se suman a los que fueron desalojados para sustituirlos.

La respuesta social tiene su eco. La Federación Nacional de Trabajadores Mineros ha decretado un

—Favor pase a la Pág. 61.

Alerta Ante Epidemia de Gripe en Honduras

TEGUCIGALPA, 17 de enero. (ACAN-EFE). El Ministerio de Salud de Honduras decretó alerta médica y puso en emergencia a sus cuerpos en todo el país, ante la inminente invasión del virus que produce la gripe "Victoria A".

Este tipo de gripe fue detectado primero en Europa y hace dos días las autoridades sanitarias norteamericanas informaron a las de Honduras que el virus ya llegó a los Estados Unidos, donde está causando estragos.

La gripe "Victoria A" es altamente nociva, especialmente para ancianos y niños. Entre éstos

la mortalidad es alarmante.

En Honduras esta gripe podría alcanzar ribetes verdaderamente dramáticos, dadas las condiciones climáticas que prevalecen en esta pequeña República Centroamericana donde los frentes fríos son comunes tras una intensa ola de calor.

El Ministerio de Salud dijo que aún no ha detectado ningún caso de "Victoria A", en Honduras, pero que sus cuerpos médicos elaboran una tabla de precauciones para que la población, al menos, pueda reforzar sus defensas contra el virus.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ABRE PRIMERA SESION. Jerusalén, enero 17. El Ministro de Relaciones Exteriores de Israel, Moshe Dayan, abre la primera sesión de las negociaciones de paz entre Egipto e Israel, en el hotel Hilton de Jerusalén, al leer una declaración preparada. La delegación egipcia está al frente, a la izquierda, de la delegación de Estados Unidos, a la derecha. La reunión es a nivel de Ministros de Relaciones.